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Ortschaftsrat Uichteritz  Weißenfels, 15.07.2015 
der Stadt Weißenfels  

 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  11. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Uichteritz  am 06.07.2015 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Feuerwehr Versammlungsraum,      
                      Markröhlitzer Straße 15  

Ende:            20.35 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 

Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift vom 01.06.2015   

TOP 3 Vorstellung  Baumaßnahme Sportplatz  Uichtreritz   

TOP 4 Einwohnerfragestunde   

TOP 5 Beschluss Richtlinie für die Gewährung von Zuwendungen   

TOP 6 Beschluss zur Änderung des Gebietsänderungsvertrages mit der 
Stadt Weißenfels (Jugendclub) 

  

TOP 7 Information Vorstellung Flurbereinigungsverfahren Goseck-
Himmelswege 

  

TOP 8 Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen   

TOP 9 Anfragen und Mitteilungen   

 
 

Öffentlicher Teil 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und 
Beschluss zur Tagesordnung  

 
Herr Kurtze eröffnet die Sitzung. Es sind 8 Ortschaftsräte anwesend, somit ist der Ortschaftsrat 
beschlussfähig.   
Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Die Beschlussfähigkeit ist mit 8 anwesenden 
Ortschaftsräten gegeben.          

           

Herr Kurtze schlägt vor den TOP 4 – Vorstellung Baumaßnahme Sportplatz Uichteritz – als TOP 
3 zu behandeln und den TOP  – Einwohnerfragestunde – auf TOP 4 zu verschieben. Die 
Tagesordnung wird mit dieser Änderung einstimmig bestätigt. 
 
Vor Bestätigung der Niederschrift  beglückwünscht Herr Kurtze den Oberbürgermeister zu 
seiner Wiederwahl und wünscht ihm Erfolg für die zweite Legislaturperiode. 
Herr Hornickel richtet Glückwünsche und Dankesworte im Namen aller Ortschaftsräte an Herrn 
Kurtze, dankt ihm für die langjährige Arbeit als Ortsbürgermeister und für seinen unermüdlichen 
Einsatz bei der Durchsetzung der Belange der Bürger und der Ortschaft.  
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2. Bestätigung der Niederschrift vom 01.06.2015  
 
Frau Dr. Hempel berichtigt ihre Aussage in der Niederschrift zum Ausbau der Trafo-Station in 
Lobitzsch. Der Ausbau als Vogelhotel ist noch nicht erfolgt. 
 
Die Niederschrift vom 01.06.2015 wird bestätigt 
 
Abstimmung:  Dafür: 7  Dagegen: 0  Enthaltung: 1  

  
    

   
3. Vorstellung  Baumaßnahme Sportplatz  Uichtreritz  
 
Frau Schikorr erläutert den Sachverhalt und die geplanten Baumaßnahmen zur Sanierung des 
Sportplatzes, inklusive des Sportlerheims und spricht ausführlich über die Finanzierung der 
Investition.  
Danach stellt Herr Ringmayer vom Architekturbüro Ringmayer die einzelnen Bauabschnitte an 
der Außenanlage und für den Ersatzneubau des Sportlerheims vor. Die Bauentwürfe werden 
den Ortschaftsräten vorgelegt. Der Baustart ist für Ende August/Anfang September geplant. Bis 
zur Fertigstellung 2017 nutzen die Vereine von Uichteritz den Sportplatz in Markwerben.   

  
    

   
4. Einwohnerfragestunde  
 
Die anwesenden Bürger, Vorstand und Mitglieder des Sportvereins SC UM Weißenfels, stellen 
verschiedene Fragen zum Sportplatzumbau. Herr Ringmayer, Frau Schikorr und Herr Kurtze 
beantworten alle Anfragen.  

  
    

   
5. Beschluss Richtlinie für die Gewährung von Zuwendungen  
 
In der vergangenen Ortschaftsratssitzung wurde über die neue Richtlinie zur Gewährung von 
Zuwendungen diskutiert. 
Die vom Ortschaftsrat besprochenen Änderungen und Ergänzungen wird Herr Brückner in die 
Richtlinie aufnehmen und Herrn Kurtze zusenden. Dann folgt der 14-tägige Aushang in den 
Schaukästen der Ortschaft.  
  
Beschluss-Nr. 22-11/2015 vom 06.07.2015 
Die Richtlinie für die Gewährung von Zuwendungen wird mit den Festlegungen aus der 
Ortschaftsratssitzung vom 01.06.2015 bestätigt. 
 
Abstimmung:  Dafür: 8  Dagegen: 0  Enthaltung: 0    
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6. Beschluss zur Änderung des Gebietsänderungsvertrages mit der Stadt 
Weißenfels (Jugendclub)  

 
Beschluss 23-11/2015 vom 06.07.2015 
Der Ortschaftsrat Uichteritz beantragt folgende Änderungen im Gebietsänderungsvertrag: 
 
1. Im § 6, Absatz 6, Pkt. c (Einführung der Ortschaftsverfassung) ist der Wortlaut     
   „insbesondere Jugendclub“ zu streichen. 
2. Im § 6, Absatz 11 ist das Wort „Jugendclub“zu  streichen. 
 
Abstimmung:  Dafür: 8  Dagegen: 0  Enthaltung: 0 
  

  
    

   
 
7. Information Vorstellung Flurbereinigungsverfahren Goseck-Himmelswege  
 
Die Informationsvorlage zum geplanten Flurbereinigungsverfahren liegt allen Ortschaftsräten 
vor. Darin sind der Gesamtumfang aller Vorhaben, eine Gebietskarte und eine detaillierte 
Kostenübersicht enthalten. Es wird über einige Maßnahmen gesprochen. 
 
Herr Hornickel lobt die Verwaltung für die ausführlichen und übersichtlichen Informationen in der 
Übersicht.   

  
    

   
  

 
8. Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen  
 
Herr Kurtze informiert über den Beginn des Brückenbaus, der am 28.10.2015 erfolgen soll. Herr 
Hornickel fragt den OB, ob der erste Spatenstich bereits am „Tag der Einheit“ möglich ist. 
Herr Risch spricht über den zeitlichen Ablauf. So wird erst am 08.10.15 im Stadtrat der 
Vergabeentscheid behandelt und am 21.10.15 ist die Auftragserteilung an die Baufirma geplant. 
Der Baubeginn kann also nicht am 03. Oktober sein. 
  

  
    

   
:  
  

 
9. Anfragen und Mitteilungen  
 
Information des Ortsbürgermeisters: 
 
- Auswertung des Kinder- und Heimatfestes 
- Der Weg vor der Kirche Uichteritz soll bis an den Graben verbreitert werden. Dieser  
  Vorschlag wurde Herrn Häcker bei der Vorortbesichtigung unterbreitet. Er wird den    
  Auftrag   an FB IV erteilen.  
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Herr Hornickel fragt, ob die Straßenschäden in der Lobitzscher Straße im Rahmen der 
Förderung für Hochwasserschäden beseitigt werden? 
Herr Kurtze erklärt, dass es sich um eine Kreisstraße handelt. Der Bachbereich liegt in der 
Verantwortlichkeit beim Unterhaltungsverband Mittlere Saale-Weiße Elster. Der Fußweg soll 
2016 durch die Stadt erneuert werden. 
 
Anfrage von Herrn Kurtze an den Fachbereich III: 
Wie ist der derzeitige Stand der Vorbereitungen für die Erneuerung der Lobitzscher Straße 
durch die Hochwasserhilfe. Der Ortschaftsrat möchte aktuelle Informationen aus der Beratung 
des Fachbereichs.  
Herr Risch spricht kurz über die notwendige Sperrung Ende Juli des Kreisverkehrs „Am 
Schwedenstein“. 
 
Frau Dr. Hempel möchte wissen, ob in Lobitzsch neue Bänke aufgestellt werden kann, da viele 
verschlissen sind. Herr Risch bejaht die Frage. 
 
Anfrage an die Verwaltung: 
Herr Kurtze möchte wissen, ob alle Bänke im Ortsteil Uichteritz/Lobitzsch von der Verwaltung 
auf Schäden überprüft und gegebenenfalls durch neue ersetzt werden können. 
 
Von Frau Bräutigam kommt der Hinweis, dass in den Schaukästen keine aktuellen 
überregionalen Radwegekarten aushängen. Außerdem ist auch das Glas an den Schaukästen 
verschmutzt bzw. blind. Können die Scheiben erneuert werden? 
 
Anfrage an die Verwaltung: 
Können die Glasscheiben in allen Schaukästen im Ort ausgetauscht werden? 
Können 2 Radewegepläne sowie ein Radwegeplan für die Schaukästen zur Verfügung gestellt 
werden? 
 
Hinweis von Herr Pinkny: In Lobitzsch am Schulfeld ist eine Birke völlig abgestorben. Kann 
diese entfernt werden? 
 
Anfrage an Fachbereich IV: 
Die Birke am Schulfeld, Ortseingang Lobitzsch, rechte Seite, ist eingegangen. Ist eine Fällung 
möglich? Genauer Standort ist im Rahmen einer Ortsbesichtigung mit dem Ortsbürgermeister 
festzustellen, da keine Straßen- und Hausnummerangabe möglich ist.  
 
Es gibt keine weiteren Informationen bzw. Anfragen. 
 
Herr Kurtze schließt um 20.35 Uhr die Sitzung. 
  

  
    

   
  
  

 
 
  
Wolfgang Kurtze Christel Thiele 
Vorsitzender Protokollführerin 
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